

下川沿公民館だより

地域住民に支えられ「下川沿地区文化祭」終了



400名の来場者 地域の絆が強まる

10月に開催した「下川沿地区文化祭」。今回は3日間の日程で開催したところ、おかげ様で、のべ400名（出演者含む）の皆様に御来場していただき感謝申し上げます。

「地域の伝統と文化の継承」をモットーに開催いたしましたが、下川沿中生徒による「川口獅子踊り」は来場者に多くの感動を与え、江戸時代以来、地域に伝承されてきた「川口獅子踊り」は下中若人に着実に継承されていることを実感する場となりました。加えて下川沿中吹奏楽部、川口小5年生による学習発表、そして下川沿保育所園児による遊戯等子どもたちの出演は地域に活気を与えていただきました。

今後の公民館活動推進にあたり「地域の伝統と文化」及び「地域の絆」を意識しながら進めてまいる所存です。文化祭に御参加・御支援・御協力いただいた公民館サークルをはじめ地域団体、地域住民の皆様に感謝申し上げます。（関連記事裏面）



力強い太鼓の音に合わせて激しい動きを演じくる下中若人



下中吹奏楽部4年ぶりの出演 美しい音色が会場を包み込む

12/20(水) ロイヤル学級

ボッチャで楽しいひと時を

今月の学習会は、「ボッチャで楽しいひと時を」と題して開催いたします。だれでも手軽に楽しむことが出来る競技です。是非、ご体験ください。5分で覚えられます。本当に

体験後、交流試合を行います。賞品あり。

【日 時】

12月20日（水）

13：15 開会

15：30 閉会

※ ズックを持参願います。

【参加費】なし

【参加申込】12月18日（月）までに

公民館へ申込をください。☎ 49-0271

トッチャ カッチャ ボッチャ
(父さん) (母さん)

ニッチャ ネッチャ ボッチャ
(兄さん) (姉さん)

老 若 男 女 ボッチャ

文化祭の記憶・記録集



川口小学校5年生による学習発表。題して「大館K テレビ～秋田の魅力発信～」。大館や秋田の魅力を創意工夫しながら発表していました。構成よし。演技力よし。5年生でこんな素晴らしい発表ができるんですね。アナウンス席には原稿はありませんでした。びっくり仰天でした。

自分たちが子どものころは、大館の魅力を問われても答えることが出来なかつたように思います。隔世の感ありを実感。



大人だって大活躍



文化祭では子どもだけではなく、大人も大活躍しました。「なでしこの会」による健康体操。演者と観客が一体となり健康体操で盛り上りました。

「コーラスアイビー」による合唱では、力強さとしなやかさを兼ね備えた美声を会場いっぱいに届けてくれ、歌のすばらしさを実感させていただきました。「大正琴白百合サークル」による演奏では、秋にちなんだ曲を披露していただき、秋の訪れを感じさせるひと時となりました。「下川沿婦人会」による「認知症」をテーマにした寸劇では、コミカルな演技で会場は大爆笑の渦でした。

追伸：婦人会の寸劇を見た方より、「我が町内（田代地区某町内）では是非、披露して欲しい」との依頼が舞い込んだとか。私も演技に引き込まれてしまい写真撮影を忘れていました。（K）

秋のお茶会



御礼 21名の来場者

茶楽の会（公民館サークル）の皆様のご協力により実施した「秋のお茶会」ですが、おかげさまで、21名の方々にご来場していただきました。御礼申し上げます。



作品展示

川口書道教室 初参加

婦人会、個人等から多くの作品を出展していただきありがとうございました。また、今回初めて「川口書道教室」の皆様から多数出展していただきました。来年もよろしくお願ひいたします。